



KÖNIG VON ENGLAND, STUTTART

Bauherr Client

Baden-Württemberg Stiftung vertreten durch Vermögen und Bau Baden-Württemberg Amt Stuttgart

Architektur Architecture

zsp architekten | peter vorbeck, Stuttgart

Realisierungsdatum Year of realisation

2012

Produkte Products

Nimbus Modul Q64 Aqua, Nimbus Modul Q100, Nimbus ZEN in M, Nimbus Modul Q49, Nimbus Modul Q36, Nimbus Modul R120, Nimbus Modul R256

Einsatzbereiche Fields of use

Erschliessen, Arbeiten, Konferieren, Versammeln

Kurzbeschreibung/Konzept

Short description/Conception

Wo in Stuttgart Anfang des 19. Jahrhunderts der Gasthof „König von England“ stand, steht heute ein Zeitzeuge gelungener Nachkriegsarchitektur - bekannt unter dem gleichen Namen. zsp architekten haben das denkmalgeschützte Gebäude fit gemacht für die aktuelle Nutzung durch ein Ministerium und Ladengeschäfte: „Ziel der architektonischen Planung war es, optimale und zeitgemäße Bedingungen für die neue Nutzung zu erreichen.“ So erstrahlen die Ministeriumsräume jetzt in energieeffizientem LED-Licht. Die Nimbus-Leuchten aus der Modul Q-Serie setzen darüber hinaus die klare Struktur der Fassade formal im Innenraum fort.

Where the „König von England“ inn once stood on Schillerplatz in Stuttgart at the beginning of the 19th century, now stands a notable example of post-war architecture which still bears the name of the original building. zsp architekten brought the listed building up standard for its current use by a ministry and ground-floor shops. As the architects explained: „The aim of the architectural planning was to achieve optimum, modern conditions for the building's new use while maintaining and refreshing the character of the building.“ The rooms containing the ministry are now all illuminated by energy-efficient LED light.



nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com